

Medium: Berliner Kurier  
 Datum: 15.05.2017  
 Auflage: 102.815  
 Erscheinungsweise: Mo-Sa/So

grabner | beeck  
 KOMMUNIKATION

SERIE



So lebt Berlin

Sparschwein für Urlaube

„Dieses Luxus-Schwein ist meine Urlaubskasse. Ich stand in den vergangenen Jahren immer im Sommer auf der Bühne und konnte deshalb nicht verreisen. Dieses Jahr soll es nun endlich nach New York und Korfu gehen. Ab und zu stecken auch Freunde etwas rein, wenn sie zu Besuch sind.“

Sehnsucht nach den Söhnen

„Dieses Foto meiner beiden Kinder Gustav (20) und Emil (17) habe ich immer dabei. Sie sind gerade in Saarbrücken, Gustav studiert und Emil geht noch zur Schule. Trotz meiner Theater-Touren und TV-Drehs sehen wir uns aber regelmäßig – manchmal vielleicht häufiger, als ihnen lieb ist (lacht).“



Textbuch für das Musical

„Das tolle Musical ‚The Addams Family‘ spiele ich in größeren Abständen. Die Rolle der Morticia verkörpere ich seit 2014. Die Probenzeit am Anfang war hart – wir studierten das komplette Stück in vier Wochen ein. Rekordtempo! Heute schaue ich ab und zu ins Buch, um meinen Text aufzufrischen.“

Mobiles Fitnessstudio

„Um fit zu bleiben, gehe ich in meiner Heimat oft ins Fitnessstudio und besuche Zumba-Trainingsstunden. Allerdings habe ich auch während meiner Theater-Reisen immer mein kleines mobiles Fitnessstudio mit Yoga-Matte und hanteln dabei. Für die Arbeit auf der Bühne ist Fitness wichtig.“



Edda Petri in ihrer Rolle Morticia A. Addams

Musical-Star Edda Petri (52)  
 Das Privat-Schloss der Grusel-Mutti

Von FLORIAN THALMANN und VOLKMAR OTTO (Foto)

Eigentlich geht es in dieser lichtdurchfluteten Elfwohnung in Prenzlauer Berg alles andere als düster zu – und doch wohnt hier ein echter Grusel-Star. Schauspielerin und Musical-Darstellerin Edda Petri hat hier ein schickes Teilstück-Quartier. Zwar kommt sie aus dem Saarland, ist aber oft in Berlin. Derzeit steht sie im Admiralspalast im Broadway-Musical ‚The Addams Family‘ als Grusel-Mutti Morticia A. Addams auf der Bühne (ab 17. Mai, Tickets und Infos unter [www.theaddamsfamilymusical.de](http://www.theaddamsfamilymusical.de)). „Ich habe diese Figur früher schon bewundert, wollte als Kind immer so sein wie sie“, sagt sie. Gemeinsamkeiten? „Ich habe ein eher sonniges Gemüt, aber zumindest die Körpergröße passt – denn ich bin 1,82 Meter groß“, sagt sie und lacht. Und nun: Hereinspaziert in Morticias ganz privates Schloss.

Kunst mit Körperteilen

„Dieses Bild stammt von Jacqueline Wachall, einer Malerin. Ich mag ihre Arbeiten sehr. Bei ihr kann man sich melden und sein liebstes Körperteil auf Leinwand malen lassen. Dieses Bild eines Schulterblattes ist eine Leihgabe – ich überlege derzeit, ob ich es für meine Wohnung kaufe.“

Frühlingshafte Blumen

„Ich liebe Blumen. Gerade jetzt, wo der Frühling noch kalt ist, bringen sie gute Laune in die Wohnung. Meine Bühnenfigur Morticia mag Blumen aber nicht, sie reißt von den Rosen immer die Köpfe ab. Einmal bekam ich von einem Fan nach einer Show einen Strauß Stiele ohne Blüten geschenkt.“

Hirsekissen zum Einschlafen

„Dieses Hirsekissen in Form eines Kamels bekam ich von einem Freund geschenkt, damit ich auch in fremden Hotels gut einschlafen kann. Er wählte ein Kamel, weil ich in München mal ein Stück spielte, in dem auch ein Kamel auf der Bühne stand, das in einer Vorstellung an meinen Haaren knabberte.“

Fan von „Homeland“

„Ich lese viel, nehme mir dafür die Zeit. Derzeit lese ich unter anderem Berlin-Guides mit Ausgetipps, denn ich entdecke gern neue Läden, die ich noch nicht kenne. Was das Fernsehen betrifft, bin ich ein großer Fan von Serien – US-Formate wie ‚The Walking Dead‘ und ‚Homeland‘ sind meine Lieblings.“

Süßigkeiten und Limonade

„Ich esse gern Süßigkeiten. Gegenüber meiner Wohnung gibt es einen wunderbaren Chocolater, der auch süße Macarons herstellt. Außerdem bin ich ein großer Fan von außergewöhnlichen Limonaden mit Geschmacksrichtungen wie Lavendel und Birne-Rosmarin, leider ist immer viel Zucker drin.“